Résumé du PFE : sous titre : Etude bibliographique de quelques aspects biochimiques et pathologiques et pathophysiologiques de l'intoxication au plomb

Résumé :
Le plomb est un toxique cumulatif aussi au niveau de l’environnement qu’au niveau des organismes vivant. La présence de plomb dans l’organisme a révélé les effets délétères de ce toxique, car le plomb exerce ses effets cytotoxiques par l’altération de nombreuses protéines possédant des groupements thiols, par l’effet oxydant cellulaire et par l’altération de l’homéostasie calcique. Ainsi, dans ce travail tente de faire le point sur quelques aspects biochimiques et physiologique de  l’intoxication au plomb.

Abstract:
Lead is a cumulated toxin as at the level of environment as at the level of living organisms. The lead presence in organism revealed the noxious effects of this toxin, because lead exercises its effects cytotoxic by the impairment of numerous proteines composed of the thiols groupings, by cell oxidizing effect and by impairment of the calcium homéostasis. So, in this job try to take stock of the situation on some biochemical aspects and physiological of intoxication in lead
